

David Lucas anuncia la creación de una nueva Ciudad Deportiva en Móstoles

Fecha de publicación: 5/10/2016 0:00

Descripción:

- **"La ciudad tendrá nuevos campos y nuevas dotaciones con las que ampliaremos la oferta deportiva hacia los vecinos", señaló el primer edil durante el Debate sobre el Estado del Municipio.**

El alcalde de Móstoles, David Lucas, ha anunciado en el transcurso del Debate del Estado del Municipio, que el actual Equipo de Gobierno está trabajando en la creación de una nueva Ciudad Deportivas en Móstoles.

"No solo estamos mejorando las instalaciones del pabellón Andrés Torrejón o las del Polideportivo de El Soto, sino que también estamos trabajando en la creación de una segunda ciudad deportiva", aseguró el regidor. Serán, anunció el primer edil, "unas nuevas instalaciones, con nuevos campos y con nuevas dotaciones con el objetivo de ampliar la oferta deportiva hacia los vecinos".

Móstoles es una ciudad muy joven que tiene una expectativa de alto crecimiento poblacional y que apenas cuenta con dotaciones deportivas: "Por ejemplo, en el PAU 4 no solo hay suelo disponible, sino que además es el sitio donde mayor demanda potencial existe para la práctica deportiva. Por eso tenemos puesta la mirada en ese barrio, para dotarlo de los equipamientos necesarios, tanto relacionadas con el ámbito deportivo, como educativo o sanitario", sentenció.